

小松節子の ハートフル メッセージ



ASEANの事務総長と面談して

カオ・キム・ホルン東
南アジア諸国連合（AS
EAN）事務総長が大阪・
関西万博の関連行事に出
席されるため、4月中旬
訪日されました。14日は、
大阪府の自治体やビジネ
ス関係者らと会談の機会
を設けられ、広島アセア
ン協会の副会長を務める
私も参加しました。

会談には、国際機関日
本アセアンセンター事務
総長の平林国彦様や、堺
市文化観光局長の山崎久
樹様、大阪商議所専務理
事の井内摂男様、ASE
AN事務局で政治・安全
保障担当局長補佐のレイ
モンド・キロップ様も参
加されました。

私は、2013年に発
足した広島アセアン協会
のこれまでの活動を紹介

しました。ASEAN諸
国からの留学生の支援
や、セミナーの開催、AS
EAN諸国への視察団の
派遣などについて触れる
と、カオ事務総長からは

「これからも、日
本とASEAN
のつながりを深
めていってほし
い」と感謝と激
励をいただきました。

広島アセアン
協会のように、
民間で運営して
いる協会は、他
県にはありませ
ん。広島には、A
SEANの個別
の国と、親善を
図っている二国
間団体が多く、
それぞれの連携

があるからこそ、広島ア
セアン協会の活動が成り
立っています。

10カ国で構成するAS
EANは、生産拠点から
消費市場へと力強い経済
発展を遂げています。広
島アセアン協会では、そ
のうねりをしっかりと受
け止めながら、さらにA
SEANとの結び付きを
強化し、カオ事務総長の
思いに応えていきたい、
と思っています。（メン
テックワールド社長）



ASEAN事務総長と面談（左から国際機関日本アセアンセンター事務総長の平林国彦氏、
3人目がASEAN事務総長のカオ・キム・ホルン氏、4人目が筆者）